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与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 原 晃 議員

2 上 江 洲 安 昌 議員

3 上 原 昌 之 議員
4 山 口 修 議員

順番 予定時間

1 宮 平 正 傅 議員
2 当 真 聡 議員
3 新 垣 真 一 議員
4 我 謝 孟 範 議員

順番 予定時間

1 喜 屋 武 一 彦 議員
2 德 田 将 仁 議員
3 舩 谷 政 喜 議員
4 松 長 康 二 議員

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名

12月11日（金）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

令和２年　第４回定例議会一般質問予定表

12月9日（水）
氏　　　　名

12月10日（木）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）
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１． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 
（１）県営団地、町営住宅について 

① 県営与那原団地の出火状況（R2.10.12）と現状を伺いたい。 

② 町営住宅の生活環境と管理体制、自治会との連携はどのようになっていますか。 

（２）交通安全対策について 

  ① 板良敷沿岸線の現状と進捗状況は。 

   （令和 2年 3月定例会一般質問の再確認） 

（３）憲法 9条の碑について 

  ① 町が積極的に建立する考えはあるのか。平和についての考えを伺いたい。 

 

答弁を求める者  町 長 教育長 

 

２． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナウイルスの感染拡大について 

  ① 新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。町民から不安の声が上がっていま

す。全国・県・町の現状について伺う。 

  ② 全国で新規感染者が連日 3千人近くになり、重症者数も 400人を超え「第 3波」と

いわれる危機的な状況の中、町の対応策について聞きたい。 

（２）町観光協会設立について 

  ① これまでの経緯について伺う。 

  ② 設立の展望はあるのか聞きたい。 

（３）子どもの権利条例の制定について 

  ① 県内の児童虐待が、2年連続で千件を超え、過去最多を更新した。 

   心理的虐待が 2018年度の 734件から 1,102 件と大幅に増加した。子どもの権利を全

力で守るためにも条例の制定を急ぐべきと思うが町の所見を伺う。 

（４）菅義偉首相の「自助・共助・公助」について 

  ① 10月の所信表明演説で、自ら目指す社会像は「自助・共助・公助」だと表明した。

これについて町長の所見を伺いたい。 

     

           答弁を求める者  町 長   教育長   

 

３． 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）国民健康保険事業について 

  ① 高額療養費制度とは、どのような制度なのか伺います。 

（２）コロナの状況下における介護予防事業について 

  ① 現在の介護予防事業の取り組み状況は。 

  ② コロナによる緊急事態宣言中における取り組みはあったのか。 
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  ③ 今後の介護予防事業の方向は。 

（３）ハブ被害防止対策について 

  ① ハブ被害根絶対策として 

（４）耕作放棄地について 

  ① 耕作放棄地の活用について 

 

答弁を求める者  町 長 

 

４． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）「尊厳死論議」・「安楽死問題」を促進させることについて 

  ① 人としての尊厳を保つことの問題について、論議が必要な時代に来ていると強く感 

じている。しかし、多くの国民がこの問題を避け、国政においても国会での議論が

盛り上がらず、いわゆる先送り棚上げ状況であると言わなければならない。 

    本当にこれでいいのか、人としての尊厳（安楽死）はまさしく自己決定権そのもの 

ではないか。国民（町民）一人一人が自らの問題として認識を深める事が重要であ

る。他方、行政当局も大きく関わりが出てくる問題でもある。 

ことの重要性を顧みれば全国的な論議をする気運を醸成する必要が問われてくると

思うのである。そこで与那原町行政当局はどのように捉え沖縄県内で「気運を醸成

する」ために何かすることがあるのではないかと考えるものである。どのようにさ

れるのか考えを伺いたい。 

（２）「雨乞い森」江口区から字板良敷までの地域の開発について。 

  ① 県道 77 号線（糸満与那原線）が将来的に完成するとした時、ちょうど良い機会で

あるから、この当該地域の開発行為を今後の政策に反映できないかを問いたい。 

（３）与那古浜公園に「屋外ステージを」の要望は同僚議員からも何度か出て来ているが、

その後の話はどうなっているかを問う。 

  ① 将来的な計画の中に入っているか否か。 

（４）町内におけるマングースの生態状況と捕獲器などの準備等について伺う。 

  ① 野良猫・野良犬・マングース等の捕獲器は必要であると思うが何故廃棄処分となっ

たのか、新たに製作することはないのか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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５． 宮 平 正 傅  議員 一般質問要旨 

（１）町全部ミュージアムを目指して 

  ① 日本海軍の山側の射堡指揮所跡の町文化財への取組状況及び入口の看板表示の今

後について伺う。 

  ② 駅舎の柱の登録記念物の保管工事の進捗状況を問う。また、レールの保管をどのよ

うにするのか伺う。更に、駅舎裏の敷地の今後の活用方針を伺う。 

  ③ 与那原交差点の警察署の壁に描かれていた馬車スンチャーの絵が壁を取壊し、新し

くしたため無くなっている。貴重な絵、観光資源でもあった、今後、復活して欲しい。 

  ④ 親水公園にやんばる船が展示されているが、説明板がなく見る人に不親切である。

ぜひ、説明板を設置お願いしたい。 

  ⑤ 三津武嶽への道、常時草刈りがされておらず、町の文化財に指定されているのに登

れない時期がある。常に登れるようにして頂きたい。それと入口までの行程で与那原

バイパス工事エリアがあるため、現在通れず迂回しなければならない。現場を見ると

バイパスの橋梁工事の下から簡易な道を造れば通れそうである。南部国道事務所との

協議も必要と思いますが、ぜひ早目の対応をお願いしたい。 

  ⑥ ゆめなり橋から与那古浜公園までの街路樹の剪定作業の仕様はどうなっているか、

将来の完成形の構想はあるのか。 

  ⑦ テーマパークの誘致について、与那原に住んでいますと言うと、決まって与那原テ

ックの話になる。当時、近隣から多くの人が訪れ賑わっていた。 

   ぜひ、構想をもっていただきたい。 

  

答弁を求める者  町 長  教育長   

 

６． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）当添ハーリーについて 

  ① 当添漁港拡張工事に伴うハーリー会場の変更が考えられるか。 

  ② 行政とのタイアップで、開催してもらう考えは。 

    

（２）ヨナバルフィッシングフェスについて 

  ① 今年度、コロナでの開催中止を受けて次年度の開催の考えは。 

  ② 同様な状況になった場合の新たな開催方法は。 

 

（３）軽便駅舎・近況と今後について 

  ① 現況確認 

  ② 今までに提案してきた事に対して実行したのは何か。 

  ③ 今後はどうしていくのか。 
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          答弁を求める者    町 長   

 

７． 新 垣 真 一  議員 一般質問要旨 

（１）デジタル行政について 

  ① 行政のデジタル化推進に向けて、本町の取り組みがあれば伺う。 

  ② デジタル弱者の高齢者への支援が必要だと思うが対策は考えているか。 

（２）防災対策について 

① 災害時における緊急情報の伝達について本町の対策を伺う。 

② 屋外スピーカーの届かないところや、大雨などで聞こえない場合の対策はとられて

いるのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨 

（１）三津武嶽の整備について 

  ① 進捗は。 

（２）運玉森頂上の散策道について 

  ① 三津武嶽方面からの散策道の整備は。 

  ② 西原側からの進入路の位置づけは。 

（３）与原地内バイパス下の進入路の確保について 

  ① 伊是名氏宅や三津武嶽へ行くのに不便になっているが、進入路の確保を。 

（４）コロナ対策について 

  ① 各部署の果たす現状と今後の取り組みは。 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 喜 屋 武  一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）台風時の公民館への避難場所利用について 

  ① 町内の避難場所指定には決まりがあるのか。 

  ② 自宅近くの各公民館や集会所の利用はできないのか（できない理由があるのか） 

  ③ 公民館や集会所に最低限の備蓄食料の確保の検討を考えるべきと思うが。 

（２）与那原警察署の改築について 

  ① 県内警察署の建て替えの順番から言えば与那原警察署の建て替えの予定になると

思うが情報はあるのか。 

  ② 町内から移転をさせない環境づくりが必要だと思うが見解と決意を聞きたい。 
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（３）ＡＩ活用について 

  ① 近隣町や県内自治体がＡＩを行政業務に活用しているが本町の考えは。 

  ② 人口的に費用対効果の問題があるか。 

（４）道路整備について 

  ① 大見武から下りてくる浜田十字路の改善策はないのか。 

  ② 与原公園前の変則十字路の改良はできないのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

10． 德 田 将 仁 議員 一般質問要旨 

（１）東浜水路浄化の進捗状況について 

  ① 現在までに掛かった費用と行ってきた内容は。 

  ② 今後のスケジュールと課題は。 

  ③ 浄化後の計画は。 

（２）一括交付金について 

  ① 新型コロナウイルスの影響で、執行できなかった事業は次年度どう取り扱うのか。 

  ② 一括交付金事業の精査は行ったのか。また、精査をした中で事業を終了するものや

新規事業はあるのか。 

（３）那覇広域都市計画について 

  ① 会議の現在までのスケジュールと今後のスケジュール、進捗状況は。 

（４）ふるさと納税にについて 

  ① 9月定例議会での質問後の展開、進捗は。 

  

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

11 舩 谷 政 喜 議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナ感染症対策ひとり親世帯に対する生活支援対策を 

  ① 現在のひとり親世帯に対する感染症対策の内容は。 

  ② ひとり親世帯で、専門学生、大学生等がいる世帯への支援策は。 

（２）火災や有事に備え、宿泊施設との避難協定を 

  ① 宿泊施設との避難協定は必要だと思うが、町の見解は。 

  ② 宿泊施設といっても何種類かに分かれる。町内には何種類の宿泊施設があるか。ま

た全部含めて何カ所の宿泊施設があるか。 

  ③ いつ火災や有事が起こるか分からない。早急に避難協定を 

（３）野球場、サッカー場、ソフトテニス場の確保を 

  ① 与原公園の整備計画の中に野球場がある。野球場建設は進むか。事業計画はあるの

か。 
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  ② 暫定、東浜野球場（学校用地）を今後再開発予定だが、サッカー場建設と現在ある

ソフトテニス場は無くしてはならない。本町の見解を問う。 

  ③ 南部地区サッカー協会の中で、サッカー場がないのは与那原だけだ。持ち回りで本

町が主管となる大会が開けない。野球場も無くなれば同じことがいえるが、本町の見

解を問う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

1２ 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）運玉開発について 

  ① 現在の進捗状況を伺う。 

  ② 今後の財政的な部分を考えると、事業化は実現可能なのか。 

（２）一括交付金について 

  ① 現在、一括交付金を活用して実施している事業の中で、交付金終了後に縮小もしく

は継続不可能な事業を各課に伺う。 

（３）コミュニティーバスについて 

  ① 現在までの利用状況や問題点を踏まえたなかで、今後どのように考えているか。 

（４）幼児教育無償化について 

  ① 現在本町での 3歳～5歳までの利用状況は。 

  ② 本町が負担する４分の１を社会保障財源交付金で補えているか持出分はないか。 

（５）行政サービスについて 

  ① 以前提案した休日窓口相談を町長はどうお考えか。 

  ② 過去に確定申告を日曜日に実施してもらったが、その時の状況を踏まえ今回実施す

る考えはないのか。 

（６）令和 3年度予算編成について 

  ① 基本的な考えは。また重点政策は何か。 

  ② コロナウイルス等の影響もあると思うが、今後、町財政は大変厳しくなることが想

定される。どの予算から減額していくお考えか。 

 

答弁を求める者    町 長   教育長 


